

# Erklärung der antragstellenden Person

1. Ich werde die zur Prüfung der Eignungs- und Leistungsvoraussetzungen erforderlichen Auskünfte erteilen und Nachweise erbringen (§ 10 Abs. 1, § 2 Abs. 1 und § 3 [StipG](#))
2. Ich erhalte **keine** begabungs- und leistungsabhängige materielle Förderung durch eine der in § 1 Absatz 3 [StipG](#) genannten Maßnahmen oder Einrichtungen oder durch eine sonstige inländische oder ausländische Einrichtung über durchschnittlich mindestens 30 € monatlich (§ 4 Abs. 1 [StipG](#)).
3. Mir ist bekannt, dass ich alle Änderungen in den Verhältnissen, die für die Bewilligung des Stipendiums erheblich sind, unverzüglich mitzuteilen habe. (§ 10 Abs. 2 [StipG](#))
4. Ich stimme zu, Informationen zum Deutschlandstipendium sowie Einladungen zu der Deutschlandstipendiumsfeier von der Abteilung Career Service und Alumni zu erhalten.

**Ich versichere** die Richtigkeit meiner Angaben.

Von den Bestimmungen des [Stipendienprogramm-Gesetzes](#) (StipG), der [Stipendienprogramm-Verordnung](#) (StipVO) und der [Satzung des Karlsruher Instituts für Technologie](#) (KIT) ([1,2,3,4](#)) für die Vergabe von Deutschlandstipendien in der jeweils geltenden Fassung, insbesondere über die Bewilligung und die Förderungsdauer, habe ich Kenntnis genommen.

**Ich verpflichte mich** für den Fall der Gewährung eines Stipendiums:

1. das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) unverzüglich zu unterrichten, wenn sich Änderungen in den Verhältnissen, die für die Bewilligung des Stipendiums erheblich sind, ergeben, insbesondere wenn ich
  - ein Urlaubssemester bewilligt bekomme (§7 Abs. 2 [StipG](#))
  - die letzte Prüfungsleistung erbracht habe (Bekanntgabe der Ergebnisse), mein Studium abbreche oder an einer anderen Hochschule fortsetze (§ 8 [StipG](#))
  - die Fachrichtung wechsele (§ 8 [StipG](#))
  - exmatrikuliert werde (§ 8 [StipG](#))
2. das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) unverzüglich zu unterrichten, wenn ich eine begabungs- und leistungsabhängige materielle Förderung durch eine der in § 1 Absatz 3 [StipG](#) genannten Maßnahmen oder Einrichtungen oder durch eine sonstige inländische oder ausländische Einrichtung erhalte, die mit der Förderung nach dem [StipG](#) nicht vereinbar ist (§ 4 Abs. 1 [StipG](#)).
3. das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) unverzüglich zu unterrichten, wenn sich meine Anschrift ändert. (§ 10 Abs. 2 [StipG](#))

## Hinweis:

Es wird darauf hingewiesen, dass gem. § 7 Abs. 1 der [Satzung des Karlsruher Instituts für Technologie](#) (KIT) für die Vergabe von Deutschlandstipendien die Stipendien in der Regel jährlich bewilligt werden. Entsprechend den Bestimmungen des § 6 Abs. 1 des [StipG](#) richtet sich die Förderungshöchstdauer nach der Regelstudienzeit im jeweiligen Studiengang.

# Declaration of the applicant

1. I will provide all necessary documentation and evidence for the processing of my application. (Art. 10.1, Art. 2.1 and Art. 3 [StipG](#))
2. I do not receive funding (not including BAföG) that exceeds 30 EUR/month from any institution (for example Deutscher Akademischer Austauschdienst, Stiftung Begabtenförderung berufliche Bildung). (Art. 4.1 [StipG](#))
3. I am aware that I must notify KIT of any change affecting my eligibility for the "Deutschland-Stipendium" scholarship. (Art. 10.2 [StipG](#))
4. I agree to receive information about the Deutschlandstipendium and invitations to the Deutschlandstipendium celebration from the Career Service and Alumni Department.

**I affirm** that all statements made in this application are correct and complete at the time of writing.

I am aware of all relevant laws (German scholarship law "[Stipendienprogramm-Gesetzes](#) (StipG), der [Stipendienprogramm-Verordnung](#) (StipVO) und der [Satzung des Karlsruher Instituts für Technologie](#) (KIT) ([1,2,3,4](#)) the for the granting of a "Deutschlandstipendium" scholarship) in particular, I have taken note of the assessment criteria for approval and of the duration of the scholarship.

**I agree that** in the event that the scholarship is granted

1.
  1. I will inform KIT immediately if there is any change in my continuing eligibility, in particular if I:
    - am granted a sabbatical (Art. 7.2 [StipG](#))
    - pass my final examinations (day of the final examination), discontinue my studies or transfer to another university/institute (Art. 8 [StipG](#))
    - change my degree course (Art. 8 [StipG](#))
    - am asked to leave the university (Art. 8 [StipG](#))
  2. I will inform KIT immediately if I receive funding (not including BAföG) that exceeds 30 EUR/month from any institution (for example Deutscher Akademischer Austauschdienst, Stiftung Begabtenförderung berufliche Bildung). (Art. 4.1 [StipG](#))
  3. I will inform KIT immediately if my address changes. (Art. 10.2 [StipG](#))

## Please note:

It is hereby declared that, under Art. 7.1 of the by-laws of the Karlsruhe Institute of Technology for the granting of a "Deutschlandstipendium" scholarship, scholarships are normally granted annually. Financial support under the "Deutschlandstipendium" scholarship (Art. 6.1 [StipG](#)) is not available after the expiry of the time limit for your degree course ("Regelstudienzeit").